

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann Stadträtin Sabine Bär

ANTRAG

14.08.2019

Wertstoffinseln lokalisieren

Der Oberbürgermeister wird gebeten, bei den privaten Betreibern der Münchner Wertstoffinseln darauf hinzuwirken, dass diese mit Schildern nummeriert werden, um sie leichter lokalisieren zu können.

Begründung:

Im Münchner Stadtgebiet stehen an vielen Stellen die wichtigen Wertstoffinseln. Diese werden nicht durch den Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM), sondern durch die privaten Anbieter Remondis und Wittmann im Auftrag der Duales System Deutschland GmbH betrieben.

Viele Bürgerinnen und Bürger melden eine grobe Verschmutzung oder auch Überfüllung der Container bei den Anbietern. Dadurch kann meist schnell reagiert und Abhilfe geschaffen werden.

Im Internet finden sich die Wertstoffinseln nicht nach Nummern aufgelistet, sondern der jeweilige Standort mit Adresse.

Nicht immer sind diese Inseln aber für die Bürgerinnen und Bürger zuzuordnen, da z.B. Ortskenntnisse fehlen oder keine Straßenschilder in der Nähe angebracht sind.

Zusätzlich soll daher an den Standorten eine Beschilderung mit einer Nummerierung dabei helfen, den Standort konkret benennen zu können. Das erleichtert es auch den Mitarbeitern der Betreiber, eine schnelle Bearbeitung im Sinne der Bürger zu ermöglichen.

Initiative: Alexandra Gaßmann Stadträtin

Sabine Bär Stadträtin